

ERFTTAL

## SPD fordert Naturschutz für Biotop

**Bergheim/Kerpen.** Die Bergheimer SPD-Fraktion möchte das Landschaftsschutzgebiet Erfttal zwischen Erftmühle, vormals Pliesmühle, und Horremer Mühle aufwerten. Sie regt außerdem an zu prüfen, ob das 235 Hektar große Landschaftsschutzgebiet mit altem Baumbestand, großer Artenvielfalt und mehreren historischen Gebäuden, wie etwa Schloss Frens, in ein Naturschutzgebiet nach den Kriterien des Bundesnaturschutzgesetzes umgewandelt werden kann.

Durch die Aufwertung zu einem Naturschutzgebiet soll der Erhalt des Biotops Erftaue und der Schutz der dort lebenden Tier- und Pflanzenarten gesichert werden, begründen Fraktionsvorsitzende Fadia Faßbender und Stadtrat Peter Hörren aus Quadrath-Ichendorf den Prüfauftrag. Die Verwaltung soll nach der Entscheidung im Planungsausschuss den Rhein-Erft-Kreis als Untere Landschaftsbehörde mit der Prüfung betrauen.

Die Kerpener SPD-Fraktion hat ebenfalls einen Antrag auf den Weg gebracht, der das Ziel verfolgt, das Erfttal auf Kerpener Stadtgebiet unter Naturschutz zu stellen. (ftz)

---

Kölner Stadtanzeiger (Rhein-Erft), 14.01.2016, Online zugegriffen am 14.01.2016